

rales, así como hacerse cargo e implementar capacitación en torno a la alfabetización digital.

Es crucial aumentar el presupuesto destinado a la difusión de plataformas públicas de lectura digital, con el objetivo de llegar a usuarios menos familiarizados con la lectura tradicional, aprovechando, por ejemplo, espacios de espera en hospitales, de manera de adoptar una perspectiva descentralizada en la promoción de dichas plataformas.

Promover la lectura digital a través de políticas públicas eficaces no sólo enriquece nuestra experiencia cultural y justifica el alma de las humanidades, sino que también nos permite avanzar hacia una sociedad más inclusiva, informada y participativa.

*Magdalena Palacios Bianchi
Secretaria de Estudios Licenciatura en
Literatura y Licenciatura en Filosofía,
Universidad San Sebastián*

Fomento de la lectura

● En el marco del Día del Ebook, me dirijo a usted para resaltar la relevancia de promover la lectura digital y la importancia de implementar políticas públicas que fomenten su acceso y uso en nuestra sociedad. Es fundamental articular políticas públicas que promuevan la lectura digital con otras iniciativas que contribuyan a dotar de conectividad a zonas vulnerables y ru-